

# AC Oelde-Vorstand für die neue Saison gut aufgestellt



In der Jugendgruppe des AC Oelde hat es Veränderungen im Vorstandsteam gegeben. In der Mitgliederversammlung wurde der Vorstand neu zusammengestellt. Teile des bisherigen Vorstands wurden übernommen. So wurde der Vorsitzende Dawid Wieder für weitere 4 Jahre in seinem Amt bestätigt, genauso wie Organisationsleiter Andreas Gröne und Kassierer Matthias Thüer.

Andreas Schlömer wurde zum Trainer in der Sparte Kartslalom gewählt, André Everszumrode übernimmt den Trainerposten in der Sparte Kartturnier. Für den Fahrradbereich ist jetzt Patrick Wieder zuständig. Noch vor den Wahlen bedankte sich Dawid Wieder bei

den Jugendgruppenmitgliedern, deren Eltern und den Vorstandmitgliedern für die gute Zusammenarbeit und ihr Arrangement. Außerdem konnte er verkünden, dass in 2010 gleich zwei neue Slalomkarts angeschafft werden können.

Zahlreiche Termine warten auf die Jugendlichen im Jahr 2010. Angefangen über den Start in die Kartturnier- und Kartslalomsaison über das ADAC Jugendgruppentreffen in der Sportschule Hachen, Kartslalom-Kreismeisterschaft sowie Jugend-Nachtkartslalom.

Zum Ende fanden zahlreiche Ehrungen der Clubmeister statt. Hierbei wurde Jan Zabel als Motorsportler des Jahres ausgezeichnet.